

“シャキッ”と新聞

第108号

今月の“シャキッ”とする週間
10/17(月)～10/21(金)

2016. 10. 14
西中PTA執行部 発行
責任者 高橋 敦志

二学期の大きな行事のうちの一つ、体育大会も終わりのよい秋の本番を迎えました。子どもたちは次の文化祭の準備へと、練習にはげんでいます。

文化祭では伝統ある合唱コンクールや舞台発表だけでなく、私たちPTAも子どもたちに負けないよう、バザーや制服・体操服等のリサイクル、募金活動等をさせていただきます。

芸術の秋を彩る一大イベントである文化祭です。それぞれの思いを胸に頑張る子どもたちへの応援を、どうぞよろしくお願いいたします。

また、文化祭当日は10月の“シャキッ”とする週間の最終日です。朝のあいさつ運動にも是非ご参加ください。

平成28年度



合唱コンクール・ステージ発表
オープニングセレモニー

10月21日(金)

8:50 ・開会宣言
・貼り絵紹介

・イメージ画デザイン入選者発表
・開会あいさつ

合唱コンクール

ステージ発表

9:20 1年生
9:45 ～休憩～
10:10 2年生
10:35 ～休憩～
11:00 3年生

12:40 ・佛山派遣
・総合全学年
・演劇部
・吹奏楽部

15:05 ・講評
・審査発表
・閉会

◆保護者席は、体育館2階の生徒席後方と3階ギャラリーです。

◆体育館2階席は、各学年の合唱時間内の途中入退室が一切できません。

◆各学年の入れ替え時には階段が大変混雑いたします。安全の為私語を慎んで速やかに移動してください。

◆駐輪スペースには限りがあります。徒歩での来校にご協力をお願いいたします。

展示 10月27日(木)、10月28日(金)、10月31日(月)、11月1日(火)

13:00～16:00 11月1日(火)の最終日は13:00～15:00

◆展示期間中は通常通り授業を行っています。授業の邪魔にならないようお静かにご覧ください。

◆文化祭についての詳細は学校より配布されたお手紙をご覧ください。私たち保護者もマナーを守り素敵な文化祭となりますようご協力をお願いいたします。

次回の“シャキッ”とする週間は、11/21(月)～11/25(金)です。

朝のあいさつ運動は8:10頃～8:30頃まで正門付近で行います。秋も終わりに近づいて、子どもたちが寒さで元気がなくならないように応援しましょう！ぜひ皆様ご参加ください。

●保健体育部より●

体育大会では、PTA競技『綱引き』に多数の皆様のご協力をいただきまして、ありがとうございました。

また、体育大会当日に開催させていただきました献血にも多数の皆様のご協力をいただきました。

48名中32名の方に献血いただき、兵庫県献血センターより感謝のお言葉をいただきました。重ねてお礼申し上げます。

●募金のお知らせ●

今年度も「骨髄バンク募金」と、「心のきずな61キャンペーン」として震災により孤児・遺児となってしまった子どもたちに、月額1万円の就学援助をするための募金活動を行います。

文化祭当日に募金箱を用意しております。皆様のご協力よろしく申し上げます。

●テトラパック回収運動にご協力をお願いします●

先日お手紙でも配布していますが、今年度よりテトラパックの紙容器を回収することになりました。マークを切り取るのではなく飲み終わったテトラパックの紙容器を開いて、洗って乾かして集めます。

回収箱は事務室前に常時設置しています。

ご来校の際にお持ちいただき回収箱に入れてください。

皆さまのご協力をよろしく申し上げます。

●学力向上委員会より●

一学期に学力向上委員会の活動についてのアンケートを実施しましたところ多数の皆様からご意見をいただきありがとうございました。今後の活動につきましては意見の多かった進路担当の先生との懇談会・学区拡大についての情報提供など、順次活動していく予定です。詳細につきましては、その都度お手紙を配布いたしますのでご覧ください。

会長のひとりごと

～ 小さな力 ～



澄んだ青空が空高く、そして心地よい秋風を感じるとても過ごしやすい季節になりました。9月の終わりに行われた、西中学校の体育大会も、天候が不安視されていましたが、子どもたちの熱い思いが青空を運んできたのではと思うほど、いい天気の中で体育大会ができて子どもたちにとってもいい思い出になったことでしょう！

今年もPTA競技では、西中3年生との綱引き対決！競技の前に私はあいさつの中で、「今年も精鋭を集めました。勝利をいただきます。」ってあいさつしました。保護者チームに私も合流・・・？精鋭を集めたのでは・・・なんと3分の1は、小さな精鋭たち！小学生の子どもたちが参加してくれていました。小学生の子どもたちにも“ゲキ”を飛ばし西中3年生と勝負！1戦目、なんとか保護者チームが勝ったものの、今まで綱引きで経験したことのない疲労感と握力が入らない感覚・・・やばいなあ～(？)。案の定、2戦目は綱を引けども引けども動きません・・・。3年生チームの勝ち！再度、小さな精鋭たちにも頑張ろうと声をかけた3戦目。途中、意識がもうろうとなりかけるくらい(そこまですなくてもって思うでしょ？)最後だあ～って力を振り絞り、なんとか、なんとか保護者チームが勝利することができました。いやあ～今年の綱引きは、なぜだか気持ちよかったです！西中3年生の力を感じたのと同時に、保護者チームに小さな力を与えてくれた小学生たちの存在！参加してくれた小学生にもありがとうの気持ちを伝えたいと思います！力を貸してくれた小学生のみんな、早く西中においで～(笑)。これからの西中も安泰です！

そんな小さな力を感じた秋の日の一日、私も西中の子どもたちや先生方、保護者の皆さんに小さな力を与えたいと(与えることができるかな?)、今年も挑戦したいと思います！やってきました“大阪マラソン”。昨年に引き続き、大阪マラソン(フル)に挑戦してきます！昨年の大阪マラソンは、フルマラソン初挑戦で5時間12分。今年も、不安な面もありますが、完走目指して10月30日、大阪の街で頑張ってきます！

大阪マラソンの当日には、西中の子どもたちをはじめ、皆さんに“小さな力”のプレゼントが届くのを楽しみに待っていてください！みんなに勇気与えるでえ～(笑)

(高橋敦志)